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Elégante villa contemporaine de 250 m2 aux portes de Biarritz nichée
dans un écrin de verdure. Beau terrain d'environ 2000 m2 sans vis a vis
agrémenté d'une piscine.Splendide réalisation architecturale, elle
s'ouvre au rez-de-chaussée sur un grand hall d'entrée, une vaste piece
a vivre avec cheminée et cuisine américaine, un salon, ainsi que 3
chambres avec 2 salles d'eau, une buanderie, une cave a vin, et un
double garage.L'étage accueille une suite parentale avec terrasse et
salle de bains.Ce bien se situe dans le quartier Silhouette, non loin des

commerces, des plages et du centre-ville.

Elegant contemporary villa of 250 m2 at the gates of Biarritz nestled in lush
greenery. Beautiful land of approximately 2000 m2 not overlooked with a
swimming pool. A splendid architectural achievement, it opens on the ground floor
onto a large entrance hall, a large living room with fireplace and open-plan kitchen,
a living room, as well as 3 bedrooms with 2 bathrooms, a laundry room, a cellar, a
wine storage, and a double garage.The first floor accommodates a master suite
with terrace and bathroom. This property is located in the Silhouette district. Not far

from the sea, schools, the beach ...
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